



Latein baut Lego

„Lego“ bedeutet im Lateinischen „ich lese“ oder „ich wähle aus“.

Was hat Lego sonst mit Latein zu tun?

Wer Latein verstehen will, muss konstruieren, dekonstruieren und zusammensetzen. Also bauen, zerlegen und kombinieren.

Wie kann man das besser umsetzen als mit Legosteinen?

VON Dr. T. Heinze (Text und Fotos)

Filmklappe, die elfte!

In der letzten Doppelstunde vor der Projektwoche hat die Lateingruppe 7 aus insgesamt 630 Legosteinen 10 Verbbaukästen erstellt.



Hierzu mussten in Kleinarbeit alle 630 Steine sortiert und mit Etiketten versehen werden.



Unterstützt wurde die Lerngruppe von vier SchülerInnen aus Jahrgang 10 und einer



Vertreterin aus der Elternschaft und zwei Schulbegleiterinnen.

Mit den Kästen können wir in Zukunft lateinische Verbformen in ihre Bestandteile zerlegen und entsprechend nachbauen und konstruieren.



(Latein ist cool! 😊)